

## Nacionales

# Nómina se conocerá en último momento

**Bancada liberal y CCEPL fijaban anoche posición**

**Libre votará en contra. PAC, UD y DC apoyarán nómina consensuada**

**Voto secreto sería la última opción**

La nómina de los 15 candidatos a magistrados seguía en suspenso hasta anoche y todo apunta a que será conocida este día, cuando el Congreso Nacional prevé elegir la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ) para el periodo 2016-2023, según fuentes oficiales.

La diputada del Partido Anticorrupción (PAC), Marlene Alvarenga, quien integra la comisión dictaminadora de la nómina de candidatos a magistrados, confirmó anoche que no habían consensuado los 15 nominados.

Alvarenga dijo que habían evacuado todos los perfiles de los 45 candidatos, entre viernes y domingo, y solo estaban esperando que los demás partidos de la comisión hagan sus propuestas para proceder a conformar la nómina.

Aclaró que su partido no está proponiendo a ningún candidato, producto de una decisión que tomaron con la alta dirigencia, pero sí estarán apoyando la elección con los candidatos que posean las mejores credenciales.

En ese sentido, agregó, esperarán las propuestas de los partidos Nacional, Liberal y Libre y Democracia Cristiana (DC), que también integran esa comisión legislativa.

Una vez que alcancen un consenso en la lista final, la misma será trasladada al pleno de la Cámara Legislativa para que sea aprobada por mayoría calificada (86 de los 128 diputados), como ordena la ley, dijo Alvarenga.

Por su parte, el diputado de Libre, Esdras Amado López, quien también integra esa comisión, fue contundente al afirmar que a falta de consenso entre las cúpulas partidarias la lista se conocerá hasta hoy. "Hasta hoy (7:00 de la noche) no hay nada sobre la Corte. Todo se sabrá mañana (hoy) porque está en veremos".



La bancada liberal y el presidente del partido, Mauricio Villeda, seguían consensuando anoche su propuesta final sobre la CSJ.

## CABILDEOS INTENSOS

En las últimas horas, la conformación del listado final ha provocado intensos cabildeos y reuniones por parte de los partidos interesados en manipular a su favor la elección del nuevo Poder Judicial, según han confirmado varios de los protagonistas.

Los diputados liberales y las autoridades del Consejo Central Ejecutivo (CCEPL) seguían consensuando anoche si se mantenían firmes en pedir ocho magistrados y la presidencia de la CSJ, como condición para apoyar la elección.

En esta reunión, que se celebraba en la sede del Colegio Médico de Honduras (CMH), participaba el presidente del CCEPL, Mauricio Villeda, quien estuvo fuera del país desde el miércoles anterior y uno de los que está pidiendo esa cuota en el Poder Judicial.

Los nacionalistas en cambio están proponiendo la misma cuota y no están dispuestos a ceder en favor de

los liberales ni de otro partido político que pida esa cuota, dijo el diputado por Olancho, Francisco Rivera.

## SEGUNDOS INTENSOS

En las redes sociales circuló una fotografía de varios diputados liberales cuando llegaban a la casa del presidente de la Cámara, Mauricio Oliva, a plantearle su solicitud, el sábado por la noche. En la sesión de ayer, el titular del Legislativo confirmó que recibió a los diputados para hablar sobre el tema aunque aclaró que ha recibido este tipo de visitas de las otras bancadas y los diferentes líderes, porque es su deber atenderlos como presidente del Legislativo.

Al respecto, la jefa de la bancada liberal, Gabriela Núñez, dijo en las últimas horas que seguían dialogando y que todo se definirá en último momento. Como en su momento practicó el baloncesto, la congresista comparó la elección de la Corte como una jugada de tres puntos, como en ese deporte. "En el último segun-

do... así de emocionante está esto".

La diputada del Partido de Innovación y Unidad (Pinu), Doris Gutiérrez, confirmó una reunión que sostuvieron el sábado entre todas las bancadas de oposición intentando llegar a un acuerdo para forzar a los nacionalistas a elegir una nómina electa entre los 45 candidatos, pero al final no llegaron a ningún acuerdo.

En esa cita estuvieron líderes de todas las bancadas, incluyendo al expresidente Manuel Zelaya en representación de Libre pero no asistió el presidente del Partido Liberal, Mauricio Villeda, por estar fuera del país. "Platicamos pero no hay acuerdos concretos, siento que todos están dejando todo para el último momento", dijo la congresista, quien adelantó que su voto dependerá de los perfiles de los candidatos que presente la comisión dictaminadora.

Por su parte, el diputado de Libre, Rassel Tomé, dijo que se reunieron ayer al mediodía para reiterar con la bancada su posición en contra de la

## Así estaría la votación (se requieren 86 votos)

- PN (48) + PL (27)+ DC (4)+ Independientes (3)+ UD (1)=83
- Los diputados de Libre, Esdras Amado López y Dennis Sánchez, anunciaron su voto favorable para la nueva Corte con lo que sumarían 85. Un tercer congresista de este partido también apoyaría.
- Libre votaría en contra de la nómina y la elección secreta, si hay.
- PAC y Pinu esperarán conocer el listado de 15 candidatos.

CSJ como lo ha venido sosteniendo su dirigencia a lo largo de este proceso de selección de los candidatos.

Tomé advirtió que serán sancionados aquellos diputados que se salgan de la línea de su partido, incluyendo los compañeros de bancada Esdras Amado López y Dennis Sánchez, quienes anunciaron desde días atrás que votarían por la nueva Corte, siempre que sean escogidos los mejores. (EG)